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Berlin,  23.  November  2022 

Sehr  ████████████████████████

nach  Riicksprache  mit  den  Fachreferaten  kann  ich  Ihnen  mitteilen,  dass  es  sich  bei  Ihrer 
Anfrage  nicht  um  eine  einfache  und  damit  gebiihrenfreie  Auskunft  nach  §  10  Absatz  1  Satz 
2  IFG  handelt. 

Sie  geben  an,  dass  Sie  an  Ihrer  Anfrage  auch  unter  der  Bedingung  festhalten,  dass  gesetz- 
lich  vorgesehene  Gebiihren  erhoben  werden.  Vielen  Dank  fiir  diese  Klarstellung. 

Gleichzeitig  baten  Sie  um  Uberpriifung,  ob  ein  Erlass  oder  eine  ErmaRigung  der  Gebiihren 
in  Frage  kommt,  gestiitzt  auf  das  von  Ihnen  vermutete  besondere  6ffentliche  Interesse  am 
Krieg  der  Russischen  Féderation  gegen  die  Ukraine. 

Unter  dem  in  §  2  der  Verordnung  tiber  die  Gebiihren  und  Auslagen  nach  dem  Informati- 
onsfreiheitsgesetz  (IFG-GebV)  erwahnten  dffentlichen  Interesse  ist  jedoch  nicht  das  6ffent- 
liche  Interesse  am  Antragsgegenstand  gemeint. 

Vielmehr  muss  das  6ffentliche  Interesse,  so  auch  die  Begriindung  des  §  2  IFGGebV  vom 
2.  Januar  2006,  sich  auf  die  wirtschaftlichen  Verhaltnisse  des  Antragstellers,  in  der  An- 
frage  selbst  oder  im  Bereich  der  Verwaltung  liegen. 
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Entsprechende  Griinde  habe  Sie  nicht  geltend  gemacht,  sie  sind  auch  nicht  ersichtlich. 

Dem  fiskalischen  Interesse  der  Allgemeinheit  an  der  Gebiihrenerhebung  ist  daher  Vorrang 
einzurdumen. 

Mit  freundlichen  GriiBen 
████████████

██████
Winfried  ██████████

█


